

Giat Sambang Kamtibmas Desa Kalibuntu

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.ORG

Jan 9, 2026 - 11:13



Cirebon - 09/01/2026 Membangun Kedekatan, Menjaga Keamanan Pada hari ini, Personel Polsek setempat, Aipda Duso Furwanto, S.H. bersama Briptu Turyano, melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan berupa Sambang Warga di Desa Kalibuntu. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk hadir langsung di tengah masyarakat guna menyerap aspirasi sekaligus memastikan situasi wilayah tetap kondusif. Penyampaian Himbauan Kamtibmas Dalam suasana dialogis yang hangat, Aipda Duso Furwanto dan Briptu Turyano menemui warga yang sedang beraktivitas dan menyampaikan beberapa poin penting terkait Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas), di antaranya: Kewaspadaan Lingkungan: Mengajak warga untuk kembali mengaktifkan Siskamling dan peduli terhadap kehadiran orang asing di lingkungan sekitar guna mencegah tindak kriminalitas seperti pencurian (Curas, Curat, dan Curanmor). Edukasi Berita

Hoaks: Menghimbau warga agar bijak dalam menggunakan media sosial dan tidak mudah terprovokasi oleh berita-berita yang belum jelas kebenarannya. Sinergitas Polri-Masyarakat: Menekankan pentingnya komunikasi dua arah. Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau kantor polisi terdekat jika menemui potensi gangguan keamanan. Tujuan Kegiatan Kehadiran Aipda Duso Furwanto, S.H. dan Bripta Turyano di Desa Kalibuntu bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat. Dengan terciptanya komunikasi yang baik, diharapkan warga merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari, serta memiliki kesadaran kolektif untuk menjaga ketertiban desa. "Keamanan bukan hanya tugas polisi, melainkan tanggung jawab kita bersama. Dengan saling peduli, Desa Kalibuntu akan selalu menjadi tempat yang aman dan damai bagi kita semua." — Aipda Duso Furwanto, S.H. Kegiatan berlangsung dalam keadaan aman, tertib, dan mendapatkan respon positif dari tokoh masyarakat serta warga setempat.